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公益社団法人 日本ボディビル・フィットネス連盟 

平成２６年度 臨時社員総会議事録 

 

 

Ⅰ．日 時 平成 27 年 3 月 15 日（日） 13：45～16：50 

Ⅱ．場 所 国立スポーツ科学センター（JISS）2 階研修室 A 

  東京都北区西が丘 3-15-1 

 

  ○出席正会員（32 名） 

 

○出席委任正会員（23 名） 

 

○欠席正会員（1名） 

 

  ○出席監事（2 名） 

 

 本日の総会は、出席者 32 名、委任状の提出による議決権の代理行使 23 名の合計  

55 名で会員現在数 56 名の過半数に達しており、定足数を満たしていることを確認した。 

 開会に先立ち、玉利会長が吉田理事を議長に指名した。また、議事録署名人は議長、

及び石井直方正会員、並びに鮫島幹博正会員となった。 

 

Ⅲ．議 事 

【特別決議事項】 

 第一号議案 基本財産一部処分の件 

  ・岩崎事務局員から、現基本財産残高 15 百万円の内、10 百万円を取り崩し、同額を運 

   転資金に充てる旨の説明が為された。 

   議長はこれを議場に諮ったところ、議決権代理行使正会員を含め 55 名の正会員が賛 

   成し承認可決された。 

 

 第二号議案 定款一部変更の件 

  ・中尾専務理事から、フィットネスの事業展開に伴い、定款の一部を変更する旨の説 

   明が為された。 

   議長はこれを議場に諮ったところ、議決権代理行使正会員を含め 55 名の正会員が賛 

   成し承認可決された。 

 

【報告事項】 

 ≪理事会承認事項の報告≫ 

 １．平成 27 年度事業計画について（事業計画書、収支予算書他） 

  ・岩崎事務局員から、平成 27 年度の事業計画書、及び収支予算書の内容報告があった。 

  ・また、岩崎事務局員から、平成 27 年度において資金調達及び設備投資の計画はない 

   旨の報告があった。 
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 ２．公認審査員認定規程・公認指導員認定規程の改定について 

  ・岩崎事務局員から、審査員、指導員とも 5 年毎に所定の更新講習（新知識の取得） 

   の受講を義務付け、所定の講習を受講していない審査員が含まれた大会は公認大会 

   とならない旨の条項を公認審査員認定規程、及び公認指導員認定規程に追記したと 

   の報告があった。 

 

 ３．選手個人登録費及び講習費について 

  ・青田常務理事から、本日の理事会において、個人登録選手に義務付ける毎年の講習 

   受講については、その開催スケジュールと講習内容の細目を更に執行部会で検討し、 

   6 月の定時社員総会に上程すべく意見を統一することになった旨の報告があった。 

  ・また、青田常務理事から、正会員から提出された選手個人登録に関する質問書及び 

   意見書に対する回答があった。 

 

 ４．大会名記載ルールについて 

  ・中尾専務理事から、大会名記載方法の統一ルールに関する報告と、オールジャパン・ 

   フィットネスビキニ選手権大会における出場年齢の上限を、国際ルールに合わせ 35 

   歳とする旨の報告があった。 

（６月21日の総会で、「カテゴリーは、１5８cm以下級、１6３cm以下級、１6３cm超級とし、

各カテゴリー３５才以下級と３５才超級の年令別２クラスとする。」ことに決定。） 

 

 ５．新規正会員 1 名の選任について 

  ・岩崎事務局員から、静岡県連盟後藤剛氏の正会員辞任に伴い、平成 27 年 2 月 22 日 

   付で合戸孝二氏が正会員に選任された旨の報告があった。 

 

 ６．JBBF コミュニティサイト（ウェブサイト）について 

  ・青田常務理事から、JBBF コミュニティサイトの設立に関する報告があった。 

   【別紙⑦参照】 

 

 ７．新事務局体制について 

  ・玉利会長から、現事務局長である小西康道氏の退職に伴い、平成 27 年 4 月 1 日付で 

   岩崎靖氏が事務局長に就任する旨の報告があった。 

 

 ８．政枝氏の公認審査員資格停止処分の解除について 

  ・玉利会長から、政枝勝憲氏から自身の公認審査員資格停止処分解除を要請する書面 

   が提出され、日本スポーツ仲裁機構の決定（理事の解任とは結びつかない）と併せ 

   て検討の結果、同資格停止処分の解除は妥当との判断が理事会で為された旨の報告 

   があった。 
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 ≪その他の報告事項≫ 

 ９．アジア選手権大会開催の進捗について 

  ①アジア選手権大会 

   ・議長から、アジア選手権大会開催の経緯について報告があり、次いで久野アジア 

    選手権事務局次長から、資料に基づきアジア選手権大会の進捗報告があった。 

 

  ②アジア選手権選考大会 

   ・藤原副会長から、資料に基づきアジア選手権選考大会の進捗報告があった。 

    【資料⑨参照】 

   ・また、藤原副会長から、アジア選手権選考大会より、主催大会で使用するメダル 

    と賞状のデザインを変更し、トロフィーは廃止する旨の報告があった。 

 

 １０．新競技説明について 

   ・中尾専務理事から、資料（DVD）に基づき新競技のポイントの説明があった。 

   ・また、辻本理事から、資料に基づき女子競技コスチュームの説明があった。 

    【資料⑩】 

 

 以上、各報告責任者から報告され終了した。 

 

 以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

  平成 27 年 3 月 15 日 


